

## L'Allemagne renforce ses services de renseignement dans le cadre de sa « préparation à la guerre » avec la Russie

Par <u>Lucas Leiroz de Almeida</u> Mondialisation.ca, 02 juillet 2024 **InfoBrics**  Région : <u>L'Europe</u>, <u>Russie et CEI</u> Thème: <u>Guerre USA OTAN</u> Analyses: <u>UKRAINE</u>

L'Allemagne poursuit sa « préparation à la guerre » irrationnelle contre la Russie. De récents rapports des médias indiquent que le service de contre-espionnage militaire du pays est sur le point de recevoir un soutien supplémentaire pour se préparer contre les menaces étrangères en cas de conflit avec la Russie. Berlin semble être prête à prendre toutes les mesures possibles en vue d'une guerre ouverte avec Moscou, même s'il n'y a évidemment aucune possibilité que l'Allemagne soit victorieuse dans un tel conflit.

Le Service de contre-espionnage militaire (MAD) d'Allemagne se prépare apparemment à un scénario de conflit. Selon le journal allemand Welt, le MAD cherche à étendre sa capacité opérationnelle, non seulement dans les territoires nationaux, mais aussi à l'étranger. L'objectif est de rendre les forces armées allemandes capables de relever les défis que pose un scénario de guerre. Le MAD prévoit de devenir capable de surveiller non seulement les activités des soldats allemands – ce qui est typique des services de contre-espionnage – mais aussi d'espionner les troupes étrangères et ennemies.

« L'amendement accorde au service de contre-espionnage militaire les pouvoirs nécessaires pour protéger la Bundeswehr contre l'espionnage et le sabotage par des puissances étrangères, ainsi que contre les tentatives extrémistes d'infiltration de l'intérieur de ses propres rangs, même pendant les missions étrangères« , a déclaré un porte-parole du ministère allemand de la Défense lors d'une déclaration officielle.

L'agence prévoit d'utiliser à la fois une technologie de pointe et du personnel infiltré pour obtenir des informations stratégiques auprès des forces armées étrangères. Welt a rapporté que l'expansion des pouvoirs du MAD est actuellement une priorité pour le ministère allemand de la Défense, qui mise sur le renseignement comme un outil efficace pour donner à Berlin un avantage stratégique en cas de guerre. Le plan du ministère est conforme à la politique d'inimitié ouverte d'Olaf Scholz avec la Fédération de Russie, Moscou étant considérée par l'Allemagne comme une menace non seulement pour la sécurité nationale, mais aussi pour la stabilité de l'Europe dans son ensemble.

Un projet de loi est sur le point d'être voté pour formaliser l'expansion des pouvoirs du MAD. Compte tenu du niveau élevé de paranoïa anti-russe en Allemagne, il est très probable que le projet de loi soit approuvé. Cependant, il faut se rappeler que le gouvernement allemand est extrêmement impopulaire, ayant connu une forte hausse de l'aile droite lors des récentes élections. En pratique, il est possible de dire que les mesures anti-russes ont un

fort soutien institutionnel, mais elles ne plaisent pas aux gens ordinaires, qui veulent que le pays suive une voie vers la paix et la stabilité.

Récemment, les autorités allemandes ont établi un plan d'action pour maintenir une sorte de « brigade prête pour la guerre », déployant environ 5 000 soldats allemands sur le flanc oriental de l'OTAN. Les pays baltes, principalement la Lituanie, sont le principal objectif d'action de ce plan, compte tenu de leur proximité géographique avec le territoire russe de Kaliningrad et la frontière avec la République du Bélarus. L'Allemagne croit au récit sans fondement selon lequel la Russie prévoit d'envahir la Pologne et la Lituanie afin d'annexer des territoires reliant la Biélorussie à Kaliningrad, c'est pourquoi Berlin propose de « suivre de près » la situation dans la région.

On s'attend à ce que les nouvelles puissances du MAD permettent aux services secrets allemands de soutenir les partenaires de l'OTAN dans cette tâche de suivi des actions russes. Actuellement, le MAD a des capacités opérationnelles extrêmement limitées, car l'agence n'est légalement autorisée à opérer qu'au sein des installations militaires allemandes. Berlin veut changer ce scénario et permettre des actions à l'étranger, car elle voit la situation actuelle avec la Russie comme grave et dangereuse, exigeant des réformes du droit militaire allemand.

De toute évidence, chaque pays a le droit de changer la structure de son système de renseignement pour améliorer la sécurité nationale. Le problème est que ces changements sont motivés par des « menaces » irréelles inventées par des « menaces » irréelles inventées par les médias étrangers soutenus par les États-Unis. Il n'y a aucun intérêt russe à promouvoir l'expansion territoriale vers les pays baltes. La récente réintégration territoriale de certains anciens oblasts ukrainiens ne signifie pas que la Russie a des plans expansionnistes. Moscou n'a accepté que le désir de ces régions de rejoindre la Fédération parce qu'il n'y avait pas d'autre moyen de garantir la sécurité des citoyens d'origine russe qui y vivent, mais il n'y a aucun intérêt de la part de la Russie à acquérir de nouveaux territoires en Europe occidentale.

L'Allemagne se prépare simplement à faire face à une fausse menace. De plus, il le fait de manière amateur et naïve. Il ne semble pas rationnel pour un pays d'annoncer publiquement son plan de renforcer son service de renseignement et d'utiliser des espions à l'étranger. Maintenant, les « ennemis » de l'Allemagne – qui, dans ce cas précis, sont les Russes – disposent de toutes les informations nécessaires pour réagir également par le biais d'opérations de contre-espionnage. En pratique, Berlin a neutralisé son propre potentiel de renseignement, ce qui montre à quel point le pays n'est pas préparé à rejoindre toute initiative militaire. Le mieux pour l'Allemagne serait de se concentrer sur ses propres problèmes internes au lieu de chercher à mener des guerres impossibles à gagner.

Lucas Leiroz de Almeida

\*\*\*

## Lien vers l'article original:

Germany expanding intelligence services amid its preparation for war" with Russia, InfoBrics, le 1er juillet 2024.

Traduction: Maya pour Mondialisation.ca

Image en vedette: InfoBrics

\*

**Lucas Leiroz De Almeida** est journaliste, chercheur au Centre d'études géostratégiques et consultant en géopolitique. Il collabore régulièrement à <u>Global Research</u> et <u>Mondialisation.ca</u>. Il a de nombreux articles sur la <u>page en portugais</u> du CRM.

Vous pouvez suivre Lucas Leiroz sur X et Y et

La source originale de cet article est <u>InfoBrics</u> Copyright © <u>Lucas Leiroz de Almeida</u>, <u>InfoBrics</u>, 2024

Articles Par : Lucas Leiroz de

## **Almeida**

**Avis de non-responsabilité**: Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site <u>Mondialisation.ca</u> sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de <u>Mondialisation.ca</u> en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: <u>media@globalresearch.ca</u>

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca